
 
 

 

 

 
 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

  

 
 

 
  

 
 

Mag. Marcel Kneuer 

Elektrobus 42A 

Der unterzeichnende Bezirksrat stellt gemäß §24 der Geschäftsordnung der 
Bezirksvertretungen zur Sitzung der Währinger Bezirksvertretung am 4.6.2020 folgenden 

Antrag 

Im Falle einer Verlängerung des 42A nach Gersthof über die Route Gersthofer Straße und 
Salierigasse / Schöffelgasse wird die zuständige Stadträtin Ulli Sima ersucht, die Wiener Linien 
damit zu beauftragen, ehebaldigst eine Umstellung des Busbetriebes auf dieser Strecke auf 
elektrobetriebene Busse zu erwirken. 

Begründung 

Auch wenn die Autobusse der Wiener Linien im Vergleich mit anderen Kraftfahrzeugen 
prinzipiell keine erhöhte Abgas- und Lärmbelastung bedeuten, so fahren im Falle der 
geplanten Streckenführung doch Busse dort, wo vorher keine waren. Das bedeutet auch mehr 
Belastung als vorher. 

Um die zusätzlichen Belastungen für die BewohnerInnen in der Salierigasse und 
Schöffelgasse und auch in der Gersthofer Straße möglichst gering zu halten, ist der Einsatz 
von elektrobetriebenen Bussen eine wirksame Möglichkeit. Daher ist ein Einsatz auf dieser 
Strecke zu einem möglichst frühen Zeitpunkt anzustreben. 


